

## PRESSEMITTEILUNG

Bad Salzungen, Schmalkalden, 17. Dezember 2021

### Finanzspritze für Salzunger Vereine

Pünktlich zum Weihnachtsfest erhalten zehn Vereine aus Bad Salzungen finanzielle Unterstützung in Höhe von insgesamt 3.000 Euro. Bürgermeister Klaus Bohl sowie Vertreter aus fünf Vereinen nahmen zum offiziellen Übergabetermin vor dem Bad Salzunger Rathaus den Scheck in Höhe von 1.500 Euro der WerraEnergie entgegen. Hans Ulrich Nager, Geschäftsführer der WerraEnergie GmbH betonte bei der Übergabe: „Wir sind tief mit unserer Region verwurzelt. Vereinsarbeit verlangt in der heutigen Zeit immer mehr von den Mitgliedern ab, umso wichtiger ist es, dieses Engagement im Rahmen unseres Spenden- und Sponsoringprogrammes zu unterstützen.“ Klaus Bohl, Bürgermeister der Stadt Bad Salzungen, unterstützt diese Aktionen jährlich mit der Auswahl und Empfehlung von Vereinen der Region.



Fotoatelier Schrön: Die Bad Salzunger Vereine freuten sich über die Finanzspritze der WerraEnergie. (v.l. Hundefreunde e.V., Förderverein der Kirchenmusik e.V., Schützenverein e.V., Rhönklub Zweigverein e.V.). Es fehlt auf dem Foto ein Vertreter der Frankensteingemeinde e.V.. Den symbolischen Spendenscheck halten Bad Salzunger Bürgermeister Klaus Bohl sowie WerraEnergie Geschäftsführer Hans Ulrich Nager.

Das Geld kommt in diesem Jahr unter anderem dem Hundefreunde-Verein, dem Förderverein für Kirchenmusik, dem Schützenverein aus Tiefenort sowie dem Verein Frankensteingemeinde zugute. Außerdem erhielt der Rhönklub Zweigverein eine Spende in Höhe von 300 Euro, dort wird die finanzielle Unterstützung ebenso dringend gebraucht. Die finanziellen Verpflichtungen der Vereine bleiben selbst in der Pandemie oftmals gleich, aber die Einnahmen, die maßgeblich durch Aktionen, Programme und Aktivitäten generiert werden, entfallen leider teilweise oder gänzlich.

*WerraEnergie:*

*Als regionaler Energieversorger hat für die WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden erwirtschaftet das Unternehmen ca. 42 Mio. Euro Umsatz und steht seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit. WerraEnergie unterstützt jährlich mit ca. 30.000 Euro Vereine und Veranstaltungen in der Region.*